

Turismo en Cuba pretende llegar en 2017 a cuatro millones 200 mil visitantes



La Habana, 19 ene (RHC) De acuerdo con datos ofrecidos en el programa televisivo Mesa Redonda, la nación caribeña espera recibir en el 2017 cuatro millones 200 000 visitantes, luego de que en el 2016 superara por primera vez los cuatro millones de turistas. Tal cifra representa un crecimiento de 14,5 % en relación con el año precedente.

Funcionarios del Ministerio de Turismo de Cuba reafirmaron que esa actividad se fortalece y por eso debe crecer en el 2017, declarado por Naciones Unidas Año internacional de turismo sostenible y para el desarrollo.

Cuba dispone en la actualidad de 66 547 habitaciones y proyecta aumentar otras 4 020 para el año en curso, al tiempo que favorece la inversión extranjera en esta esfera, fundamentalmente en los polos de La Habana, Varadero, Trinidad, Holguín y la cayería norte, los de mayor demanda.

A la vez se esta fortaleciendo la actividad del turismo en Cienfuegos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/118883-turismo-en-cuba-pretende-llegar-en-2017-a-cuatro-millones-200-mil-visitantes>



Radio Habana Cuba